



**SOIL SUPPLEMENT**

HYDROGEL GRANULES

**SUPER AB**

**REDUCE WATERING FREQUENCY**

MINIMISE LA FRÉQUENCE D'ARROSAGE

**INCREASE PLANT GROWTH**

AUGMENTE LA CROISSANCE DES PLANTES

**INDOOR AND OUTDOOR USAGE**

UTILISATION INTÉRIEUR ET EXTÉRIEUR

REGISTERED (NO.2019156S) WITH CFIA AS PER FERTILIZER ACT.  
ENREGISTRÉ (NO.2019156S) AVEC L'ACIA EN VERTU DE LA LOI SUR LES ENGRAIS.  
Lot No. : 000001

**200g**

# SUPER AB

**Super AB:** potassium-based, synthetic polymer, capable of absorbing, retaining and releasing water in large quantities on-demand.

## Advantages:

- Increases plant growth
- Reduces watering frequency by 50%
- Enhances soil aeration
- Reduces fertilizer & nutrient leaching
- Durability of more than 5 years
- Biodegradable
- Allows cultivation on sloped surfaces

## Applications:

Intended for indoor and outdoor use; greenhouses & plant nurseries, turf & golf courses, landscaping, grass seeding and sodding, flower beds, ornamental gardens & hanging baskets, trees & shrubs planting, transplanting & replanting, forestry, etc.

## Direction for use and recommended dosage:

**Wet application (Hydrogel):** Determine the amount of Super AB to be applied at a rate of 1% of the weight of soil (e.g. 10 g of granules per 1kg of soil), activate by mixing with water (e.g. 1 liter of water for 10g of the dry product), leave for 15-20 min to absorb the water. Mix activated hydrogel with soil or apply directly at the root system. Cover with 1 inch top soil to protect hydrogel from direct sunlight.

**Dry application (Granules):** For direct application, apply Super AB at a rate of 1% of the weight of soil at the root depth of the plantation, cover with the soil, and water liberally after application for first few days to allow the product to be activated and absorb sufficient amount of water.

**Composition:** ~100% cross-linked copolymer of acrylamide and potassium acrylate.

**Storage:** in a dry place and prevent direct exposure to sun.

**Cautions:** wear gloves to reduce exposure. Wash hands with water after handling. Do not ingest. Product renders the surface slippery when wet. Do not let the product (dry or wet) enter drains to avoid clogging. Dispose off as a non-hazardous industrial waste. Super AB is a soil supplement & should not be used as a fertilizer. Keep out-of-reach of children & pets. For additional information, consult the MSDS & TDS on company website or contact the company directly.

**Super AB:** polymère synthétique, à base de potassium, capable d'absorber, conserver et libérer l'eau en grande quantité sur demande.

## Avantages:

- Augmente la croissance des plantes
- Réduit la fréquence d'arrosage de 50%
- Améliore l'aération
- Réduit le l'élimination des engrais et des éléments nutritifs
- Durabilité de plus de 5 ans
- Biodégradable
- Permet la culture sur des surfaces inclinées

## Applications:

Conçu pour une utilisation intérieure et extérieure; serres et pépinières, gazon et terrains de golf, aménagement paysager, ensemencement et engazonnement de la pelouse, parterres de fleurs, jardins ornementaux et paniers suspendus, plantation, replantation et transplantation d'arbres et d'arbustes, foresterie, etc.

## Mode d'emploi et dosage recommandé:

**Sous forme d'hydrogel:** Déterminer la quantité requise de produit Super AB (ie. 1% du poids de terre utilisée, soit 10g de granules pour 1kg de terre). Ajouter de l'eau pour activer le produit (ie. 1 litre d'eau pour 10g de produit). Laisser réagir pendant 15-20 minutes pour permettre au produit de se transformer en hydrogel et absorber une quantité suffisante d'eau. Mélanger la solution d'hydrogels à la terre ou appliquer directement aux racines. Recouvrir la surface d'un pouce de terre pour protéger l'hydrogel des rayons du soleil.

**Sous forme de granules :** Appliquer directement le produit Super AB (1% du poids de terre utilisé) au niveau de la profondeur des racines de la plante; recouvrir de terre; arroser d'eau régulièrement au cours des premiers jours pour permettre au produit d'être activé et d'absorber une quantité suffisante d'eau.

**Composition :** ~ 100% Copolymère d'acrylamide et d'acrylate de potassium réticule.

**Entreposage:** dans un endroit sec et non exposé au soleil.

**Avertissement:** portez des gants pour réduire l'exposition. Se laver les mains avec de l'eau après manipulation. Ne pas ingérer. Produit rend la surface glissante lorsqu'il est mouillé. Ne pas laisser entrer le produit humide ou sec dans le système de drainage. Doit être éliminé comme un déchet industriel non dangereux. Super AB est un supplément de sol et ne doit pas être utilisé comme engrais. Garder hors de la portée des enfants et des animaux. Pour plus d'informations, consulter le MSDS & TDS sur le site web de l'entreprise ou nous contacter directement.

SCAN QR CODE  
HOW TO USE  
MODE D'EMPLOI



**IRAMONT** inc.

767 rue Lajoie  
Dorval (QC)  
H9P 1G7  
514-300-2007  
www.superab.ca

